

DOI: 10.18572/2071-1166-2020-1-68-71

Обеспечение применения к несовершеннолетним принудительной меры воспитательного воздействия путем их помещения в ЦВСНП (центр временного содержания несовершеннолетних правонарушителей)

Осадчая Елена Михайловна,

*преподаватель кафедры административного права и административной деятельности
Ставропольского филиала Краснодарского университета МВД России,
355035, г. Ставрополь, пр. Кулакова, д. 43*

Димитров Александр Николаевич,

*старший преподаватель кафедры административного права и административной деятельности
Ставропольского филиала Краснодарского университета МВД России,
355035, г. Ставрополь, пр. Кулакова, д. 43*

Сотников Сергей Сергеевич,

*преподаватель кафедры административного права и административной деятельности
Ставропольского филиала Краснодарского университета МВД России,
355035, г. Ставрополь, пр. Кулакова, д. 43*

В работе рассмотрен вопрос, вызывающий определенные затруднения в практической деятельности сотрудников подразделений по делам несовершеннолетних, а именно порядок и особенности применения к несовершеннолетним такой меры воспитательного характера, как помещение в центр временного содержания несовершеннолетних правонарушителей. В статье на основе практики применения, мнений специалистов и статистических данных авторы утверждают, что одним из способов профилактики подростковой преступности является возможность проведения с ними индивидуально-профилактической работы в условиях центра временного содержания несовершеннолетних правонарушителей. Авторы приходят к выводу о том, что осуществление профилактических мероприятий должно соответствовать не только определенному алгоритму, но и учитывать личностные особенности несовершеннолетних.

Ключевые слова: несовершеннолетние, административное правонарушение, общественно опасное деяние, родитель, законный представитель, центр временного содержания несовершеннолетних правонарушителей, индивидуально-профилактические мероприятия, защита прав и законных интересов.

Enforcement of Application of a Compulsory Measure of Educational Influence to Minors by Placement in a Center for Temporary Detention of Juvenile Delinquents

Osadchaya Elena M.

*Lecturer of the Department of Administrative Law and Administrative Activities of the Stavropol Branch
of the Krasnodar University of the Ministry of Internal Affairs of Russia*

Dimitrov Aleksandr N.

*Senior Lecturer of the Department of Administrative Law and Administrative Activities
of the Stavropol Branch of the Krasnodar University of the Ministry of Internal Affairs of Russia*

Sotnikov Sergey S.

*Lecturer of the Department of Administrative Law and Administrative Activities of the Stavropol Branch
of the Krasnodar University of the Ministry of Internal Affairs of Russia*

The work addresses a question that causes certain difficulties in the practical activities of employees of juvenile affairs units, namely, the procedure and features of applying such educational measures to minors as placement in a temporary detention center for juvenile offenders. In the article, based on the practice of application, expert opinions and statistical data, the authors argue that one of the ways to prevent juvenile delinquency is to conduct individual preventive work with them in a temporary detention center for juvenile offenders. The authors come to the conclusion that the implementation of preventive measures should not only correspond to a certain algorithm, but also take into account the personality characteristics of minors.

Keywords: minors, administrative offense, socially dangerous act, parent, legal representative, center for temporary detention of juvenile offenders, individual preventive measures, protection of rights and legitimate interests.